

SALUD DE POLICÍA HERIDO EN EL PENAL EVOLUCIONA FAVORABLEMENTE: ALCALDE

Everardo Hernández / Pulso

El alcalde Mario García Valdez visitó anoche a los policías heridos, quienes ya fueron dados de alta, salvo uno de ellos que fue operado “pero con un balance favorable”; el Ayuntamiento cubre todos los gastos, dijo en entrevista.

Manifestó que el agente Gerardo Rentería evoluciona satisfactoriamente luego de la agresión que sufrió en el operativo de la Pila, donde le propinaron un fuerte golpe en la cabeza.

Dijo que el pronóstico de salud es bueno, según le informaron la esposa del policía y el médico que lo atiende, “es el único caso de gravedad, los demás ya están mejor”.

En otro tema, sobre el director de Interapas, dijo que esto lo verán durante los próximos días para nombrar al nuevo funcionario o ratificar al actual

Confirmó además que el Ayuntamiento de la capital contratará una calificadora, que podría ser Standard and Poor's, para transparentar y someterse a evaluaciones de este tipo por convicción propia del alcalde, pero además es necesaria para entrar al mundo financiero que genera oportunidades de inversión y de atracción de empresas.

“Eso es transparencia y nos da valor en las instituciones financieras a nivel internacional, no es la única, pero lo importante es tener la confianza y en este momento es uno de los problemas, que nuestra valoración es muy baja”.